

MINUTAS

DE LA 97^{MA} ASAMBLEA INTERNACIONAL
DE LA IGLESIA DE DIOS DE LA PROFECÍA

25-29 de julio de 2012
LOUISVILLE, KENTUCKY



UNGIDOS
PARA DIRIGIR ÚNASE
A LA JORNADA



IGLESIA DE DIOS DE LA PROFECÍA

MINUTAS

de la
97^{MA} ASAMBLEA INTERNACIONAL

Centro Internacional de
Convenciones de Kentucky
Louisville, Kentucky

25-29 de julio de 2012

UNGIDOS
PARA DIRIGIR ÚNASE
A LA JORNADA

Iglesia de Dios de la Profecía

MINUTAS

de la
97ma Asamblea Internacional
25-29 de julio de 2012

ADMINISTRACIÓN

Randall E. Howard: Supervisor General

Stephen T. Masilela: África

Sam Clements: Norteamérica

David L. Browder: Asia/Australia/Oceanía

Clayton Endecott: Europa/CEI/Oriente Medio

Gabriel E. Vidal: Sudamérica

Benjamín Feliz: México/Centroamérica y el
Caribe de Habla Hispana

Clayton Martin: Islas del Caribe y del Océano Atlántico

PERSONAL EDITORIAL

DeWayne Hamby: Editor y Secretario de la Asamblea

Bess Croyle, Kay Horner, Joann Nope, Melva Pohlner, Judy Pratt, Marsha Robinson, Londa Richardson: Secretarias de la Asamblea

Perry Horner: Portada; *Joann Nope*: Diseño

Departamento Mundial de Lenguajes: Traducción y Corrección

Nota Introductoria

Mientras partimos de esta Asamblea y volvemos a la obra de la cosecha que tenemos por delante, me siento como un niño que descubrió la fórmula para pegarle exitosamente a una pelota de béisbol. Aunque había experimentado el fracaso anteriormente, después de ganar el partido y sentir la gratitud de su equipo, él corre a su casa brincando y gritando “¡Funciona! ¡Funciona!” Ese es mi mantra estos días después de una Asamblea tremendamente bendecida, “¡La oración funciona! ¡De verdad funciona!”

Muchos saben que diez semanas antes de la Asamblea, hubo objetivos semanales de oración para cubrir esta Asamblea con oración. Literalmente fue una marcha de oración, sumergiendo a la Asamblea y cada componente con la oración mientras nos preparábamos para reunirnos en Louisville, Kentucky. Cada semana, el Grupo de Oración del Supervisor General se reunió para orar. Cada semana, los líderes de las Oficinas Internacionales se reunieron y oraron durante la hora del almuerzo. Y cada semana, nuestra Red de Oración a través de la Internet se reunió en oración por estos objetivos específicos. Miles de personas estaban orando. Ahora mientras reflexionamos sobre las bendiciones de esta Asamblea, muchos de nosotros podemos clamar con alegría, “¡Funciona! ¡La oración funciona!”

Mientras recordamos estos días de la Asamblea, vemos que la oración fue una parte central de las bendiciones que disfrutamos. Nuevamente, durante esta Asamblea, pasamos la primera hora del día en oración por los puntos clave de enfoque para el día. A las 10 a.m. cada día, miles levantaban sus voces al cielo buscando el toque de Dios sobre el ministerio del día.

En la primera noche, vimos a cientos de pastores pasar al frente para recibir renovación de su unción mientras que los líderes del Presbiterio Internacional los ungió con aceite en oración. El jueves por la mañana, vimos a los jóvenes y adultos entrar en oración cuando fuimos llamados a pasar la batuta de la visión. El jueves por la noche, los pastores y líderes laicos respondieron al llamado del Espíritu para hacer de la joven cosecha una prioridad en una gloriosa temporada de oración.

El viernes por la mañana, se hizo un profundo compromiso a la oración cuando cientos de personas respondieron al llamado de encontrar su Timoteo e influenciar sus vidas para el ministerio. El viernes por la noche, el altar de oración se llenó nuevamente de personas buscando el Espíritu como respuesta al llamado de la Palabra de Dios.

El sábado por la mañana, los pastores y las parejas pasaron [al altar] para orar después de que H.B. London nos desafiara a traer sanidad a los matrimonios alrededor

nuestro. Muchos fueron movidos a compasión para orar por los matrimonios. En el servicio de sanidad, un hombre fue levantado de su silla de ruedas y comenzó a caminar sanamente y con libertad. El sábado por la noche, todos respondimos al llamado de las Misiones Mundiales con oración inspirada por la Palabra del Espíritu.

Recuerde que nuestra misión declara, “Empoderados por el Espíritu Santo, a través de la oración, nosotros . . .” Esta Asamblea fue una ilustración sencillamente de esa declaración de nuestra misión. Oramos por el toque del Espíritu semanas y meses antes del comienzo de esta Asamblea. Ya comenzada la Asamblea experimentamos poder, inspiración, libertad, liberación, llamado y UNCIÓN. Es mi oración que los pastores y líderes laicos de cada parte de este Movimiento vuelvan a sus hogares con nuevas fuerzas, declarando “¡FUNCIONA! ¡LA ORACIÓN FUNCIONA!” Con este testimonio en nuestros corazones, espero que cada iglesia tenga por lo menos una célula del Aposento Alto que se conecte a la Red de Oración a través de la Internet para que, “¡Empoderados por el Espíritu Santo, a través de la oración, podamos!”

Atentamente,

Randall E. Howard
Supervisor General

Favor de notar: Bajo la recomendación del consejo legal de la iglesia y con la aprobación de los Presbíteros Generales y el Comité Administrativo, se han realizado ajustes a las Minutas de la Asamblea. Se presentan estas Minutas como un registro de las sesiones de negocios que se condujeron durante la 97ma Asamblea Internacional. Secciones que anteriormente fueron incluidas en las Minutas, tales como *Información Importante* y la *Libreta de Informe Ministerial*, ahora están disponibles en la copia revisada del Manual de Normas para el Ministerio de 2012. Un informe detallado de cada sesión de la Asamblea, así como grabaciones visuales y auditivas están archivadas en la oficina del Supervisor General.

98va Asamblea Internacional
30 de julio–3 de agosto de 2014
Rosen Shingle Creek Resort
Orlando, Florida

Minutas de la 97ma Asamblea Internacional

Tabla de Contenido

Nota Introductoria	5
Sección 1: Minutas de las Sesiones de la Asamblea	9
25 de julio de 2012	
<i>MIÉRCOLES POR LA MAÑANA</i>	10
“Ungidos para Dirigir”	
• Afirmación del Supervisor General y el Presbítero General de Norteamérica • Nombramiento del Presbítero General de África • Comité Administrativo • Informe del Comité Administrativo • Voto sobre Préstamos de la Iglesia	
<i>MIÉRCOLES POR LA TARDE</i>	11
“Ungidos para Servir”	
• Comité de Finanzas y Mayordomía • Afirmación • Informe de Finanzas y Publicaciones • Resultados de la Votación • Empleados a Jubilarse • Informe Financiero • Junta del Centro Tomlinson • Comité de Doctrina Bíblica y Gobierno • Educador Cristiano del Año	
26 de julio de 2012	
<i>JUEVES POR LA MAÑANA</i>	12
“Ungidos para la Visión”	
• Planificación Estratégica de la Visión 2020 • Desarrollo de Liderazgo	
29 de julio de 2012	
<i>DOMINGO POR LA MAÑANA</i>	13
“Ungidos para Hacer Discípulos”	
• Servicio de Ordenación de Obispos • Gordon-Conwell • Nombramientos de la Asamblea de 2012	
Directorio de los Nombramientos Internacionales 2012-2014	15
Ministros que se Retiraron/Dejaron de Estar	
Bajo Nombramiento General	24

Comités, Síndicos, Corporación y Juntas de las Oficinas Internacionales de la Iglesia de Dios de la Profecía	25
Sección 2: Informes Financieros	27
Informe Independiente de Auditoría	28
Oficinas Internacionales de la Iglesia de Dios de la Profecía:	
Declaraciones Combinadas del Estado Financiero	29
Declaraciones Combinadas de Actividades	30

Sección 1

Minutas de las Sesiones de Negocios de la Asamblea

Minutas de la 97ma Asamblea Internacional

25 de julio de 2012

Miércoles por la mañana: Ungidos para Dirigir

9:49—Apertura oficial de la 97ma Asamblea Internacional a cargo del obispo Howard. Dijo que el tema “Ungidos para Dirigir” era una continuación del tema anterior, porque sentía que Dios no había terminado con éste.

10:10—El obispo Howard regresó al micrófono y dijo, “No podemos desaprovechar este momento. Este cántico es una oración. Permita que Dios escuche la voz de esta Asamblea decir, ¡manda fuego!” Dirigió una oración por las comunidades, y motivó a los delegados a oír la voz de Dios a lo largo de la Asamblea. Después le pidió al Equipo de Trabajo de la Asamblea, dirigido por Paul Holt, que subieran con él a la plataforma y les dio las gracias por su servicio al reservar el Centro Internacional de Convenciones de Kentucky. Después le pidió a la Junta del Presbiterio Internacional que subieran también a la plataforma.

10:26—Walter Doroshuk, Supervisor de Canadá Occidental y Presidente de la Junta Calificadora del Presbiterio Internacional, saludó a la Asamblea. Anunció los resultados de las revisiones de la junta para afirmar a Randall E. Howard para otro período como Supervisor General y al obispo Sam Clements para otro período como Presbítero General de Norteamérica.

10:28—El obispo Howard invitó a los Presbíteros Generales y líderes de África a la plataforma para el nombramiento del nuevo Presbítero General de África — Stephen T. Masilela.

11:48—El obispo Howard regresó al podio y llamó al Comité Administrativo: Sam Clements, Clayton Endecott, David L. Browder, Sherman Allen, Benjamín Feliz, Gabriel E. Vidal, Clayton Martin, David Bryan, Paul Holt, E.C. McKinley, Don Brock, Brian Sutton.

11:55—David Bryan leyó el informe del Comité Administrativo (este informe se encuentra en el *Manual de Normas para el Ministerio*).

12:10—El obispo Howard reiteró el punto de que la iglesia no debe prestar fondos de la iglesia. Él presentó este punto para la moción. Confesor Batista, Puerto Rico, efectuó la moción, y el obispo José Payano, Texas, secundó. Él pidió un voto. No hubo desacuerdos.

12:14—Clausura.

Miércoles por la tarde: Ungidos para Servir

2:04—El obispo Howard, el Moderador, abrió sesión anunciando que más de 2,000 personas habían sido contadas en asistencia para la sesión matutina. Él presentó al Comité de Finanzas y Mayordomía. El Presidente del Comité, Benjamin Duncan, saludó a la Asamblea y presentó a los miembros del comité, Jesse Yáñez, Franklin Ferguson, Gary Adkins, Larry Lowery y Jay Croyle. Angie Zamora, secretaria, leyó la recomendación con respecto a los fondos del Centro Tomlinson (*este informe se encuentra en el Manual de Normas para el Ministerio*).

La recomendación fue presentada a la Asamblea para la afirmación. Se recibieron preguntas con respecto al proceso de votación. Una segunda prueba de votación fue ofrecida para validar el proceso. Aquéllos que llevaban tarjetas múltiples pudieron utilizar una máquina y dar varios votos sucesivamente.

2:19—El obispo Howard pidió la moción del informe de Finanzas y Publicaciones. La moción fue hecha por Warren Barfield, padre, Carolina del Norte. Tim Harper, Michigan, secundó.

E.C. McKinley, Tenesi, pidió clarificación si este voto era para aceptar el informe entero o solo la sección con respecto a las iglesias locales contribuyendo al Centro Tomlinson. El Moderador explicó que era sólo para el Centro Tomlinson.

2:23—Se cerró el voto para tabular los resultados. La expresión que se mostró fue de 309 a favor, 83 en contra, 8 abstener, 2 someter. Dos terceras partes permiten que el voto pase. Según las pautas, es aprobado. El Moderador dio la oportunidad para comentarios. Nadie pasó para hablar.

2:26—“Habiendo visto esta expresión, concluimos que esta moción se ha recibido hoy”, declaró el obispo Howard. El obispo Doug Stephenson, Rossville, GA, pidió clarificación con respecto al número de expresiones. Hace dos años, se mostraron más de 200,000 expresiones. Hoy, el número es considerablemente más pequeño. ¿Realmente cuántas expresiones fueron mostradas hoy? La compañía que proveyó el voto de delegado representante tuvo la oportunidad de tabular los votos y compartiría esta información con la Asamblea más adelante.

Billy Adams, Georgia, compartió que él estaba fungiendo como delegado representante de muchas iglesias y no tuvo la oportunidad de presentar todos los votos.

2:30—Angie Zamora, secretaria, leyó la conclusión del informe financiero.

2:39—Se dio tiempo para preguntas, pero nadie pasó al frente.

2:40—Paul Holt, Director de Finanzas y Administración, subió a la plataforma para honrar a dos empleados de las Oficinas Internacionales que se estarían jubilando, Robert Vital-Herne y Cheryl Malone.

2:45—Paulette Wilbanks, Servicios Financieros, compartió el informe financiero (este informe se encuentra en el *Manual de Normas para el Ministerio*). El obispo Holt presentó a Dan Campbell y Allison Webb de Capin-Crouse, quienes compartieron que la Iglesia ha sido endosada por el Concilio Evangélico para Contabilidad Financiera (ECFA, siglas en inglés).

3:12—La Junta del Centro Tomlinson pasó al frente para presentar su informe—Tim Harper, Presidente, H.E. Cardin, Phil Pruitt, Everton Campbell, Don Brock, Tim Coalter, Elgarnert Rahming y José García. El hermano Pruitt leyó el informe del comité (este informe se encuentra en el *Manual de Normas para el Ministerio*).

3:21—El obispo Howard pidió que se diera una muestra de aprecio por la Junta del Centro Tomlinson. También dijo que olvidó solicitar un voto tocante al informe del Comité de Finanzas. La moción fue dada por Woodroe Thompson, Canadá, y fue secundado por Roger Popplewell, Indiana. La moción fue aceptada.

3:25—El Comité de Doctrina Bíblica y Gobierno subió a la plataforma: Wallace Pratt, Presidente, Tedroy Powell, Elías Rodríguez, Tim McCaleb, James Kolawole, Carswell Leonard y Daniel Chatham. El obispo Pratt informó a los delegados sobre un estudio del tema de la santidad que sería conducido y presentado en la Asamblea de 2014. “Se le ha solicitado a este comité que revise la manera en que conducimos negocios. Preguntas o comentarios con respecto a esta información deben ser dirigidos a bdp@cogop.org”.

3:36—Darren Schalk, Director de Educación Cristiana, pasó a la plataforma. Él está trabajando con el comité con respecto a la necesidad de algún material que hable de estos temas importantes. Él presentó los premios “Educador Cristiano del Año” a Tryphena Border de Tenesí con el Premio de Maestra de Adultos del Año y el “Premio Bessie Hardin de Maestra de Niños del Año” a Deannie Tolman de Texas. También habló sobre el currículo “La Búsqueda de Santidad” que pronto estará disponible en el Departamento de Educación Cristiana.

3:44—El obispo Howard informó que el proceso de delegado representante muestra que la participación total fue de 64,000. “En algún momento durante este proceso, perdimos a algunas personas y solamente se recibieron 20,000 expresiones este día. Continuaremos trabajando con este proceso”.

3:45—Se cerró la sesión.

26 de julio de 2012

Jueves por la mañana: Ungidos para la Visión

10:04—Don Brock, Alabama, del Comité Administrativo, pasó al podio para hablar sobre la Planificación Estratégica de la VISIÓN 2020.

10:16—E.C. McKinley, Tenesí, del Comité Administrativo, compartió elementos de la Planificación Estratégica. Miembro de Comité, Aileen Reid, volvió al podio para hablar sobre el panfleto que delinea la planificación estratégica.

10:35—Paul Holt presentó a los cuatro Presbíteros Generales que estarían orando en diferentes idiomas. Clayton Endecott, Presbítero General de Europa, la CEI y el Oriente Medio, oró en alemán. Benjamín Feliz, Presbítero General de México, Centroamérica y el Caribe de Habla Hispana, oró en español. Clayton Martin, Presbítero General de las Islas del Caribe y del Océano Atlántico, oró en inglés. David L. Browder, Presbítero General de Asia, Australia y Oceanía, oró en samoano.

11:35—El obispo Howard pidió a los miembros del equipo de Desarrollo del Liderazgo que pasaran a la plataforma, incluyendo a Kathy Creasy, Trevor y Aileen Reid, Héctor Ortiz y H.E. Cardin. Él anunció el nombramiento de David Bryan como Director Ejecutivo de Desarrollo del Liderazgo.

28 de julio de 2012

Sábado por la mañana: Hogares Ungidos

10:00—Levi Clarke, Presbítero de Área de África, el equipo de liderazgo y el Comité Administrativo Africano honraron a Sherman Allen. Flo Clarke leyó un poema en honor al obispo Allen. Koissi Antione compartió algunas palabras en honor al obispo Allen.

29 de julio de 2012

Domingo por la mañana: Ungidos para Hacer Discípulos

9:12—El obispo Howard ofició el servicio de ordenación de obispos. Él dijo que el trabajo más importante en una iglesia es el de un pastor.

10:51—El obispo Howard pasó al podio para hablar sobre el desarrollo del liderazgo y la colaboración de la iglesia con Gordon-Conwell. También dirigió un momento de tributo al obispo John Doroshuk, Supervisor de la Comunidad de Estados Independientes (CEI), Kazajistán, Armenia, Azerbaiján, Uzbekistán, Georgia. Su esposa, Ruth, expresó su amor y aprecio a los delegados por sus oraciones y apoyo. Ella dio un reconocimiento especial a sus tres hijos en el Señor (Misha, Vitaly y Gena), ministros que fueron ganados para el Señor a través del ministerio de los Doroshuk. Todos se pusieron de pie y aplaudieron en reconocimiento a una vida en plenitud y la congregación se unió en “oración por la cosecha” tal como era la pasión de John Doroshuk.

11:36—El obispo Paul Holt le presentó una ofrenda de amor de la iglesia al obispo Howard y su familia. El obispo Howard expresó su aprecio por la iglesia. También

honró a los miembros de su personal, Deborah Stockham, Shaun McKinley e Yvonne Hutchinson y dio un reconocimiento especial a los ministros bajo nombramiento que se estarían retirando de ciertos nombramientos generales —Jan Couch, H.E. Cardin, Benjamin Duncan, Tim Harper y Annette Taylor.

11:51—Paul Holt explicó que el Ministerio de Alcance Mundial pasaría a ser los Ministerios de Misiones Mundiales, que tendrá un nuevo nombre y función. “El bastón del liderazgo en el Ministerio de Damas pasará del nivel internacional a un nivel estatal y nacional”.

11:55—El obispo Howard hizo sus nombramientos para la Asamblea 2012 mientras cada uno pasaba al frente cuando se le nombraba (los nombramientos se encuentran en las páginas 15-25).

11:57—Los Presbíteros Generales hicieron los nombramientos para sus áreas.

12:30—Wallace Pratt dirigió a los recién nombrados líderes y delegados de la Asamblea en un tiempo de consagración y un desafío final. Él encapsuló porciones de los mensajes que se escucharon a lo largo de la semana sobre la santidad, unción, desarrollo de liderazgo, evangelismo y la joven cosecha. La congregación se unió con el canto, “Unción, Ven Sobre Mí”.

1:00—Clausura.

Directorio de los Nombramientos Internacionales para los años 2012-2014: Supervisor General, Presbíteros Generales, Directores de los Ministerios en las Oficinas Internacionales, Supervisores Estatales/Regionales/Nacionales

Supervisor General: Randall E. Howard; PO Box 2910; Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono: (423) 559-5102; Fax: (423) 559-5108; Correo electrónico: go@cogop.org; debbie@cogop.org; Web: <http://cogop.org/home.html>

África—Presbítero General: Stephen T. Masilela; Church of God of Prophecy; PO Box 105, Piggs Peak H108, Suazilandia, África del Sur; Teléfono/Fax: 011-268-250-57628; Correo electrónico: cogop@africaonline.co.sz; Web: <http://www.cogop-africa.org>

Asia, Australia, Oceanía—Presbítero General: David L. Browder; PO Box 967; Jasper, GA, 30143; Teléfono: (706) 802-9609; Correo electrónico: asia_oceaniacogop@tds.net

Islas del Caribe y del Océano Atlántico—Presbítero General: Clayton N. Martin; PO Box 1781, Georgetown, Gran Caimán; Teléfono: (345) 929-1193; Correo electrónico: cnmartin@cwjamaica.com

Europa, CEI y Oriente Medio—Presbítero General: Clayton Endecott, hijo; Postfach 1209; 63202, Langen, Alemania; Teléfono: 011-49-6-103-78594; Fax: 011-49-6103-78595; Correo electrónico: gpce@cogop.de

Centroamérica, México y el Caribe de Habla Hispana—Presbítero General: Benjamín Feliz; PO Box 2910, Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono: (423) 559-5521; Correo electrónico: dfeliz@cogop.org

Norteamérica—Presbítero General: Sam Clements; PO Box 2910, Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono: (423) 559-5256; Correo electrónico: nagp@cogop.org o mpohlner@cogop.org; Web: <http://cogop.org/nacogop.html>

Sudamérica—Presbítero General: Gabriel E. Vidal; PO Box 2910, Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono: (423) 559-5526; Correo electrónico: sa@cogop.org; Web: <http://cogop-suramerica.com.ve>

Finanzas y Administración: Paul Holt, Director Ejecutivo; PO Box 2910; Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono: (423) 559-5217; Correo electrónico: ehartman@cogop.org; **Ministros translocales: Coordinadora de Misiones Mundiales:** Cathy Payne, Correo electrónico: cogopWM@aol.com; **Ministerio del Patrimonio Histórico y Campos del Bosque:** Wade Patterson; Correo electrónico: wpatterson@cogop.org

Desarrollo de Liderazgo/Discipulado: David Bryan, Director Ejecutivo; PO Box 2910, Cleveland, TN 37320-2910; Teléfono (423) 559-5336; Correo electrónico: david@cogop.org; kgreen@cogop.org; **Ministros translocales:** Héctor Ortiz: Centro para Liderazgo Bíblico—Correo electrónico: kosborn@cogop.org; Adrián Varlack, padre: Facultad del CLB, Historiador de la Iglesia—Correo electrónico: varlack@cogop.org; Mark Menke: Facultad del CLB—Correo electrónico: mmenke@

cogop.org; Elías Rodríguez: Facultad del CLB—Correo electrónico: erodriguez@cogop.org; Trevor y Aileen Reid: Co-Directores del Ministerio de Jóvenes—Correo electrónico: YouthMinistries@cogop.org; Kathy Creasy: Ministerio de Niños—Correo electrónico: cgpkids@cogop.org; David Bryan: Centro Tomlinson—Correo electrónico: david@cogop.org

Secretario: DeWayne Hamby—Correo electrónico: dhamby@cogop.org

ÁFRICA (*Stephen T. Masilela, Presbítero General*)

Presbítero de Área para África—Levi Clarke; PO Box 44045, Brampton, Ontario, Canadá L6Z4V7; Teléfono: 905 840-4177; Correo electrónico: levi@aapcogop.org

África del Sur (incluyendo a **Lesotho, Namibia**)—Stephen T. Masilela y Nathaniël Botha; **Masilela:** Church of God of Prophecy; PO Box 105, Piggs Peak, H108, Suazilandia, África del Sur; Teléfono: 011-268-250-57628; Correo electrónico: cogop@africaonline.co.sz; **Botha:** PO Box 3444, Bloemfontein 9300, Free State, África del Sur; Teléfono: 011-27-51-433-2958; Correo electrónico: cogodrsa@netactive.co.za

Benín, Togo, Gabón, Níger, Guinea Ecuatorial—Kadato O. Richard; 01 B.P. 5853, COTONOU, República de Benín, África Occidental; Teléfono/Oficina: 011-229-976-01123; Correo electrónico: rkarvic@hotmail.com

Botsuana—Phillip Segadika; PO Box 402629, Gaborne, Botsuana; Teléfono: 011-267-3974616; Correo electrónico: psegadika@yahoo.co.uk

Burkina Faso, Costa de Marfil, Mali—Koissi Antoine; 07 B.P. 947, Abidján 07, Costa de Marfil; Teléfono/Fax: 011-225-2-156-2947; Correo electrónico: Koissi1@yahoo.com

Camerún—Ekpai Mayeke James; Church of God of Prophecy; PO Box 546, Limbe, South West Province, República de Camerún, África Occidental; Teléfono: 011-237-744-4868; Correo electrónico: mayekejames@yahoo.com

Congo (Brazzaville)—Mukendi Bitchy; B.P. 13504, Brazzaville, República del Congo; Teléfono: 011-242-528-44-64; Correo electrónico: Piermukendi@yahoo.fr

Etiopía, Djibouti—Fekadu Ayele*

Ghana—George Asante-Boateng; Church of God of Prophecy; PO Box 18774, Accra, Ghana, África Occidental; Correo electrónico: dakwaoa@yahoo.com

Guinea (Conakry), Guinea Bissau, Cabo Verde, Senegal (Ziguinchor)—Peter Koyea; L'Église de Dieu de la Prophétie, 030 BP 280, Commune de Ratoma, Quartier Kaporo, Conakry, República de Guinea; Correo electrónico: cgp.guiconbi@yahoo.com

Kenia—Cyril Odendo; PO Box 6141, 00300 R/N Gala, Nairobi, Kenia, África Oriental; Teléfono: 011-254-202-710357; Fax: 011-254-202-727334; Correo electrónico: coodendo@yahoo.com

Liberia—Ferdinand Weah; Church of God of Prophecy National Offices; PO Box 348, Monrovia, Liberia, África Occidental; Teléfono: 011-377-47-515-119; Correo electrónico: cogoplib2006@yahoo.com

Malawi, Zambia—Bajo la supervisión del Comité Administrativo de África.

Nigeria—James Kolawole; 191/193 Ikotun-Idimu Road, Subol Bus-Stop, Idimu, Lagos, Nigeria, África Occidental; Teléfono: 011-234-1-4714384; Correo electrónico: cgpigeria@yahoo.com

República Democrática del Congo, Angola, República Centroafricana—Levi Clarke; PO Box 44045, Brampton, Ontario, Canadá L6Z4V7; Teléfono: 905-840-4177; Correo electrónico: levi@aacogop.org

Ruanda, Burundi—Redias Nkundabera; Church of God of Prophecy en Ruanda, B.P. 1065, Kigali, Ruanda; Teléfono: 011-250-08-43-4086; Correo electrónico: edprakarera@yahoo.com

Sierra Leona—Levi Clarke; PO Box 44045, Brampton, Ontario, Canadá L6Z4V7; Teléfono: 905-840-4177; Correo electrónico: levi@aapcogop.org

Suazilandia—Stephen T. Masilela; Church of God of Prophecy; PO Box 105, Piggs Peak H108, Suazilandia; Teléfono: 011-268-250-57628; Correo electrónico: cogop@africaonline.co.sz

Sudán, Uganda—James Ntezimana; Church of God of Prophecy National Office; PO Box 413, Busia, Uganda, África Oriental; Teléfono/Fax: 011-256-45-43580; Correo electrónico: jamesnteze@utlonline.co.ug

Tanzania—Eric Mwambigija; Church of God of Prophecy; PO Box 70562, Dar-Es-Salaam, Tanzania, África Oriental; Teléfono: 011-255-22-280-8089; Correo electrónico: emwambigija@hotmail.com

Zimbabue, Mozambique—Kenneth Nyamhuka; PO Box HD 80; Highfield, Harare, Zimbabue; Teléfono: 263-4-2923048; Correo electrónico: knyam@mweb.co.zw

**Debido a medidas de precaución necesarias en esta área en particular, nos es imposible publicar estas direcciones.*

ASIA, AUSTRALIA Y OCEANÍA *(David L. Browder, Presbítero General)*

Australia, Sri Lanka—Dennis Casey; PO Box 300, Kallangur, Queensland, Australia 4503; Teléfono: 011-617-3886-0055; Fax: 011-617-3886-2327; Correo electrónico: Cogop@internode.on.net

Corea, Tailandia—Jung Min Lee; Church of God of Prophecy, 131-3 Hwayang Dong, Kwangjin-Gu, Seúl, Corea 143-915; Teléfono: 011-82-2-468-7443; Fax: 011-82-2-499-2897; Correo electrónico: iscogop@Korea.com

Hawai, Kiribati—Gary Langley; 45-416 Kamehameha Hwy., Kanoeha, HI 96744; Teléfono: 808-235-1044; Correo electrónico: pastorgary@windwardworship.com

India—David L. Browder; PO Box 967, Jasper, GA 30143; Teléfono: (706) 802-9609; Correo electrónico: asia_oceaniacogop@tds.net

Indonesia—Peringatan Zebua*

Islas Fiji—Daniel Gann; PO Box 19063, Suva, Islas Fiji; Correo electrónico: ganndk@gmail.com

Islas Filipinas—Rogelio D. Justiniano; PO Box 156, Greenhills, 1502 Metro Manila, Islas Filipinas; Teléfono/Fax: 011-63-2-658-3991; Correo electrónico: rjcgop@yahoo.com

Islas Samoa, Nueva Zelanda—Asalemo Kuka; PO Box 9579, Apia, Samoa Occidental; Teléfono: 011-685-720-0237; Correo electrónico: akuka_cogop@ymail.com

Myanmar—Chin Kang Mon; No. 286, 8th Floor, Seikantar Street, Upper Block, Kyauktada Township, Yangon, Myanmar

Nepal—David L. Browder; PO Box 967, Jasper, GA 30143; Teléfono: (706) 802-9609; Correo electrónico: asia_oceaniacogop@tds.net

Pakistán—Munawar S. Khan*

Singapur, Asia Oriental, Malasia—Dennis Huang; Blk 341 Tampines Street 33, #08-268, Singapur 520341; Teléfono: 011-65-6784-2588; Correo electrónico: cogop.singapore@gmail.com

**Debido a medidas de precaución necesarias en esta área en particular, nos es imposible publicar estas direcciones.*

ISLAS DEL CARIBE Y DEL OCEANO ATLÁNTICO (*Clayton Martin, Presbítero General*)

Bahamas—Elgarnet B. Rahming; PO Box N-3041; Nassau, Bahamas; Teléfono: 1-242-322-3097 o 1-242-322-3241; Fax: 1-242-322-3079; Correo electrónico: elgarnet@batelnet.bs

Bermuda—véase abajo*

Haití—Jean-Claude Dorlean; PO Box 1047, Puerto Príncipe, Haití; Teléfono: 011-509-2223-8033 o 011-509-511-0501; Correo electrónico: edph64th@yahoo.com

Islas de Barlovento, Barbados—Edward Payne; PO Box 1234 G.P.O.; Bridgetown, Barbados, Islas de Barlovento; Teléfono: 1-246-428-7664; Fax: 1-246-428-1412; Correo electrónico: cogopwi@caribsurf.com

Islas Caimán, Guyana Francesa y República Cooperativa de Guyana—Clayton Martin; PO Box 1781, Georgetown, Gran Caimán, KY1-1109, Islas Caimán; Teléfono: 1-345-929-1193; Correo electrónico: cnmartin@cwjamaica.com

Islas de Sotavento (Anguila, Antigua, Barbuda, Dominica, Guadalupe-Antillas Francesas, Martinica-Antillas Francesas; San Cristóbal, San Martín, Surinam)—Michael Greenaway; 6 Annatto Tree Drive, Well Road Colebay, San Martín, Antillas Holandesas; Teléfono: 1-305-767-1035; Correo electrónico: bishopmj47@hotmail.com

Islas del Turco y Caicos—Clarence N. Williams, CA; Church of God of Prophecy; PO Box 685, Providenciales, Islas del Turco y Caicos, Indias Occidentales Británicas; Teléfono: 1-242-424-3111; Fax: 1-649-941-5152; Correo electrónico: bishopwilliams@hotmail.com

Islas Vírgenes (Norteamericanas y Británicas), Aruba, Bonaire y Curazao—Whitbourne Hutchinson; PO Box 7434, Santo Tomás, Islas Vírgenes 00801-7434; Teléfono: 1-340-715-0478; Correo electrónico: cogop-abcbusvi@yahoo.com

Jamaica—Winston Leith; 6 Phoenix Avenue, Kingston 10, Jamaica; Teléfono: 1-876-960-0094 o 1-876-926-8543; Fax: 1-876-926-5571; Correo electrónico: winston_leith@yahoo.com

Trinidad, Tobago—Maurice A. Jones; Church of God of Prophecy National Office; PO Box 7310, Cunupia, Trinidad, Islas de Barlovento; Teléfono/Fax: 1-868-665-6971; Correo electrónico: Maurice.jones77@yahoo.com

*Nota: Bermuda está bajo nombramiento de Norteamérica:

Bermuda—Supervisor de la Región Noreste, Cervin McKinnon; PO Box 11652; Albany, NY 12211-0652; Teléfono: 1-518-489-0753 o 1-518-489-0754; Fax: 1-518-489-0755; Correo electrónico: cele1000@aol.com

EUROPA, CEI Y ORIENTE MEDIO (*Clayton Endecott, Presbítero General*)

Alemania, República Checa; Supervisor Nacional y Presbítero General para Europa, CEI y el Oriente Medio—Clayton Endecott, hijo; Postfach 1209, 63202 Langen, Alemania; Teléfono: 011-49-6-103-78594; Fax: 011-49-6-103-78595; Correo electrónico: gpce@cogop.de

Bélgica, Países Bajos (Holanda)—Tedroy Powell; Church of God of Prophecy, House of Bread; 39 Kitto Road, New Cross, Londres SE 14 5TW, Inglaterra; Teléfono: 011-44-0207-732-4970; Correo electrónico: Tedpulpit@aol.com

Bielorrusia—Henadzi (“Gena”) Kernazhytski*

Bosnia, Herzegovina, Italia, Malta—Ximo Gregorio; C/Falciot 9, Can Suria Est, 08818 Olivella, Barcelona, España; Correo electrónico: ximojudy@misionmediterranea.org

Bulgaria—Peter Georgiev; KV “Rodina” 2, Bl. Balgarka, ent D, Floor 2, 7006 Rousse, Bulgaria; Teléfono/Fax: 011-359-82-45-4233; Correo electrónico: Georgievpeter@abv.bg

Chipre e Israel—Michael Charalambous; PO Box 25083, 1306 Nicosia, Chipre; Teléfono: 011-357-22-66-3498; Fax: 011-357-22-66-8493; Correo electrónico: mccyprus@gmail.com

Comunidad de Estados Independientes (C.E.I.) (Kazajstán, Armenia, Azerbaiján, Uzbekistán, Georgia, Rumania, Hungría)—Clayton Endecott y el Equipo de Pluralidad

Egipto—Samir Shehata Rizk*

España, Portugal—José Antonio Gómez Sánchez; Mariano Pérez Vives, no. 6, 6o izq., 03205 Elche-Alicante, España; Teléfono: 011-34-966-681-458; Correo electrónico: josegomez@cogopspain.org

Finlandia—Tapio Sättilä; Linkkiseurakunta, PL 808; 13501 HÄMEENLINNA, Finlandia; Teléfono: 011-358-50-564-6498; Correo electrónico: tapio.satila@linkkiseurakunta.fi

Grecia—Antonios Charalambou; PO Box 20, 19004 Spata, Grecia; Teléfono: 011-30-210-6131-656; Correo electrónico: tonycharalambous@gmail.com

Reino Unido de Gran Bretaña, Francia—Wilton Powell; 6 Beacon Court, Birmingham Road, Great Barr, Birmingham B43 6NN, Inglaterra; Teléfono: 011-44-121-358-2231; Fax: 011-44-121-358-8617; Correo electrónico: Admin@cogop.org.uk

Rusia—Mykhaylo Murza*

Ucrania—Vitaly Voznyuk*

**Debido a medidas de precaución necesarias en esta área en particular, nos es imposible publicar estas direcciones.*

MÉXICO, CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE DE HABLA HISPANA

(Benjamín Feliz, Presbítero General)

Belize—J. Esteban Somoza; 1 Amara Avenue, Ciudad de Belice, Belice, Centroamérica; Teléfono: 011-501-227-3985; Fax: 011-501-227-8583; Correo electrónico: somoza0265@hotmail.com

Costa Rica—Alejandro Ramos; Apartado 260-2050, San Pedro de Montes de Oca, San José, Costa Rica, Centroamérica; Teléfono/Fax: 011-506-225-8605; Correo electrónico: bienvenidaspecial@yahoo.com

Cuba—Ramón Rodríguez; PO Box 1792, Santo Domingo, República Dominicana; Teléfono: 809-594-7257; Correo electrónico: rodrigueztejeda@hotmail.com

El Salvador—Miguel A. Flores P.; Apartado 2131, San Salvador, El Salvador, Centroamérica; Teléfono/Fax: 011-503-222-26771; Correo electrónico: iddpues@navegante.com.sv

Guatemala—Mario Oliver Galindo P.; Apartado 1001, Ciudad de Guatemala, Guatemala, Centroamérica; Teléfono: 011-502-2-432-4957; Fax: 011-502-2-432-4956; Correo electrónico: igprofeciaofguat@hotmail.com

Honduras—Santos Francisco Ochoa; Apartado 20289, Comayagüela D.C., Honduras, Centroamérica; Teléfono/Fax: 011-504-226-9186; Correo electrónico: ochoa@amnetgu.com

México—Andrés Hau K.; Apartado Postal 14-729, Delegación Gustavo A. Madero, México, D.F., C.P. 07001, México; Teléfono/Fax: 011-52-555-757-0958;

Correo electrónico: ahau_cristoesamigo@hotmail.com

Nicaragua—Jorge Marrero; Apartado 3758, Managua D.N., Nicaragua, Centroamérica; Teléfono/Fax: 011-505-249-2929; Correo electrónico: j.marrero2@hotmail.com

Panamá—Rupert Neblett.; Apartado 0819-06626, El Dorado, Panamá, Centroamérica; Teléfono/Fax: 011-507-238-7929; Correo electrónico: rupertneblett@yahoo.com

Puerto Rico—Confesor Batista; Apartado 3303, Carolina, Puerto Rico 00984; Teléfono: 1-787-752-1980; Fax: 1-787-752-1980; Correo electrónico: cogop_puertorico@yahoo.com

República Dominicana—Flavio Rosario; PO Box 1792, Santo Domingo, República Dominicana; Teléfono: 1-809-594-7257; Correo electrónico: flaviorosario1@hotmail.com

NORTEAMÉRICA (*Sam Clements, Presbítero General*)

Alabama—L.V. Jones; PO Box 707, Bessemer, AL 35021; Teléfono: (205) 425-1905; Fax: (205) 424-1110; Correo electrónico: alcogop@aol.com; Web: www.alcogop.org

Alaska, Washington—Donald Knoblich; 7319 199th Street, Court E, Spanaway, WA 98387; Teléfono/Fax: (253) 271-0831; Correo electrónico: dknoblich@aol.com; Web: Alaska, www.akcogop.org; Washington, www.wacogop.org

Arizona, Nevada, Nuevo México—José M. Rivera; PO Box 11241, Phoenix, AZ 85061; Teléfono: (602) 433-7878; Fax: (602) 532-7475; Correo electrónico: rriver7@aol.com; Web: www.azcogop.org

California—José García; PO Box 39, Rancho Cucamonga, CA 91729; Teléfono: (909) 854-8484; Fax: (909) 854-8844; Correo electrónico: jgarcia@cogop.org; Web: www.cacogop.org

Canadá Oriental—Woodroe Thompson; 5145 Tomnken Road; Mississauga, Ontario, Canadá L4W 1P1; Teléfono: (905) 625-1278; Fax: (905) 625-1316; Correo electrónico: revt@cogop.ca; Web: www.cogop.ca

Canadá Occidental—Walter Doroshuk; Church of God of Prophecy, #201-3401 33rd St.; Vernon, BC, Canadá V1T 7X7; Teléfono: (778) 475-5878; Fax: (250) 260-6194; Correo electrónico: wdoroshuk@aol.com

Carolina del Norte—Jeffrey Davis; PO Box 699, Jamestown, NC 27282; Teléfono: (336) 454-4118; Fax: (336) 454-1677; Correo electrónico: jadavis@nccogop.org; Web: www.nccogop.org

Carolina del Sur—Timothy D. Coalter; PO Box 820, Rock Hill, SC 29730; Teléfono: (803) 328-2030; Fax: (803) 328-2499; Correo electrónico: tcoalter@comporium.net; Web: www.sccogop.org

Florida—Robert F. Davis; PO Box 783156, Winter Garden, FL 34778-3156; Teléfono: (407) 877-0733; Fax: (407) 877-0552; Correo electrónico: rfdavis@fcogop.

com; Web: www.flcogop.com

Georgia—Billy W. Adams; PO Box 370, Lizella, GA 31052-0370; Teléfono: (478) 935-6880; Fax: (478) 935-6888; Correo electrónico: gacogop@aol.com; Web: www.gacogop.org

Idaho, Oregon, Utah—Wallace R. Pratt; PO Box 3065, Salem, OR 97302-0065; Teléfono: (503) 364-7852; Fax: (503) 364-7865; Correo electrónico: wpr72250@aol.com; Web: <http://iou.myimage7.com>

Kentucky—J. Scott Gillum; PO Box 220, Elizabethtown, KY 42701; Teléfono: (270) 765-6991; Fax: (270) 765-6679; Correo electrónico: kycogop@comcast.net; Web: <http://www.kycogop.org>

Luisiana/Misisipí—Harold W. Parker; PO Box 721190, Byram, MS 39272; Teléfono: (601) 372-9721; Fax: (601) 372-1899; Correo electrónico: LAMScogop@aol.com; Web: www.lamscogop.org

Ohio, Virginia Occidental—Fred A. Lawson; PO Box 1010, Reynoldsburg, OH 43068; Teléfono: (614) 759-6072; Fax: (614) 759-7861; Correo electrónico: falawson@aol.com; Web: www.ohwvcogop.org

Pensilvania—C. Jay Croyle; PO Box 100, Emlenton, PA 16373; Teléfono: (724) 867-2266; E-Fax: (931) 443-9991; Correo electrónico: cjcroyle@pacogop.comcastbiz.net; Web: www.pacogop.org

Región de los Grandes Lagos (Illinois, Indiana, Michigan, Wisconsin)—Timothy A. Harper; PO Box 1697, Southgate, MI 48195; Teléfono: (734) 250-8517; Fax: (734) 250-8532; Correo electrónico: timllpc@aol.com; Web: <http://greatlakesregioncogop.org>

Región del Medio Atlántico (Delaware, D.C., Maryland, Nueva Jersey, Península Delmarva)—Leroy V. Greenaway; PO Box 1310, Bear, DE 19701; Teléfono: (302) 834-7542; Fax: (302) 834-7548; Correo electrónico: leroygreenaway@verizon.net; Web: <http://midatlanticcogop.org>

Región del Medio Oeste (Colorado, Iowa, Minnesota, Nebraska)—Jesse Yáñez; 4216 Mary Lynn Drive, Urbandale, IA 50322; Oficina virtual: 281-802-5066; e-fax: 866-471-6687; Correo electrónico: bishopyanez@gmail.com; Web: www.midwestregioncogop.org

Región del Mid-América (Arkansas, Kansas, Misuri, Oklahoma)—Wayne Pense; PO Box 356, Broken Arrow, OK 74013; Teléfono: (918) 251-9667; Fax: (888) 285-1732; Correo electrónico: office@heartlandcogop.org; Web: <http://www.heartlandcogop.org>

Región del Noreste Hispana (Connecticut, D.C., Delaware, Massachusetts, Maryland, Nueva Jersey, Nueva York, Pensilvania, Rhode Island, Virginia)—Rahadamés Matos; PO Box 295, Cranford, NJ 07016; Teléfono: (908) 272-4566; Fax: (908) 643-5407; Correo electrónico: nesrcogop@msn.com; Web: www.servencedor.org

Región del Noreste (inglés) (Connecticut, Maine, Massachusetts, Nueva Hampshire, Nueva York, Rhode Island, Vermont, Bermuda)—Cervin McKinnon; PO Box 11652, Albany, NY 12211-0652; Teléfono: (518) 451-9352; Fax: (518) 489-0755; Correo electrónico: bishopmck@necogop.org; Web: www.necogop.org

Región del Sureste Hispana (Alabama, Florida, Georgia, Kentucky, Luisiana, Misisipí, Carolina del Norte, Tenesí)—Josué Serpas; PO Box 1432, Norcross, GA 30091; Teléfono: (770) 377-5220; Correo electrónico: jsERPAS1@gmail.com; Web: <http://www.regionsur.com>

Tenesí—E.C. McKinley; PO Box 2319, Hendersonville, TN 37077-2319; Teléfono: (615) 824-3563; Fax: (615) 822-2280; Correo electrónico: ecmckinley@mac.com; Web: www.tncogop.org

Territorio del Noroeste (Montana, Dakota del Norte, Dakota del Sur, Wyoming)—Rick Lee; PO Box 30355, Billings, MT 59107; Teléfono: (406) 256-7440; Fax: (406) 252-5016; Correo electrónico: nwtcogop@msn.com; Web: (blogsit): nwtconnection.blogspot.com

Texas—Tim McCaleb; 17275 Northcrest Circle, New Caney, TX 77357; Teléfono: (281) 689-3436; Fax: (281) 689-3410; Correo electrónico: tmcc1200@aol.com

Virginia—Jerry Schall; PO Box 158, Troutville, VA 24175-0158; Teléfono: (540) 992-3696; Fax: (540) 992-2861; Correo electrónico: jschallcogop@sbcglobal.net, Web: www.vacogop.org

SUDAMÉRICA (*Gabriel E. Vidal, Presbítero General*)

Argentina—Francisco Alejandro López P.; Casilla de Correo 39, Sucursal 16, Capital Federal; Buenos Aires, Argentina, América del Sur 1416; Teléfono/Fax: 011-5411-4583-3734; Correo electrónico: franciscoysonia@aol.com

Bolivia—Hilarión Javier Patón; La Iglesia de Dios de la Profecía, Oficina Nacional, Casilla 5944, Cochabamba, Bolivia, América del Sur; Teléfono: 011-591-428-8866; Fax: 011-591-430-2181; Correo electrónico: hjpaton69@hotmail.com

Brasil—Hernandes Fernandes Filho; Rua Rio de Janeiro No 243, 9º Andar Sala 901, Centro-Belo Horizonte, Minas Gerais, CEP 30 160-040, Brasil, América del Sur; Teléfono: 011-55-31-3241-2389; Correo electrónico: hernandespr@yahoo.com.br

Chile—Sergio Cedeño; Correo Mall Plaza Tobalaba, Casilla 4, Santiago, Chile, América del Sur; Teléfono/Fax: 011-56-2-755-8549; Correo electrónico: scedenogmail.com

Colombia—Benjamín A. Aldana Pérez; Calle 17 No 4-68 Oficina 109, Bogotá, Colombia, América del Sur 029332; Teléfono: 011-571-352-1533; Correo electrónico: idiosprofcolombi@hotmail.com

Ecuador—Víctor Párraga Marchán; Casilla de Correos 09-01-7442, Guayaquil, Ecuador, América del Sur; Teléfono: 011-593-422-59601; Correo electrónico: victor_

parragam@hotmail.com

Paraguay—David Orozco; Casilla de Correo No. 2317, Asunción, Paraguay, América del Sur; Teléfono: 011-595-21-578-339; Correo electrónico: davideorozco@hotmail.com

Perú—Rafael Alvino Vargas; L18-0146, Miraflores, Lima, Perú, América del Sur; Teléfono: 011-51-1-451-0374; Fax: 011-51-1-451-7462; Correo electrónico: leafarav24@hotmail.com

Uruguay—Sergio E. García A., Iglesia de Dios de la Profecía, Estanislao López 4815, Malvin-Montevideo, Uruguay; Teléfono: 011-598-2-614-2846; Correo electrónico: cogop-uruguay@hotmail.com

Venezuela—Luis Gómez; Apdo. 4552, Código 2101-A, Maracay, Edo. Aragua, Venezuela, América del Sur; Teléfono: 011-58-243-263-2263; Correo electrónico: luigi19718@hotmail.com

Ministros que Recibieron Certificados de Agradecimiento Durante la 97ma Asamblea Internacional Debido a que se Retiraron o a que Dejaron de Estar Bajo Nomenclatura General

Oficinas Internacionales

H. E. Cardin

Janice Couch

Annette Taylor

Ben Duncan, Presidente del Comité de Finanzas y Mayordomía

Tim Harper, Presidente de la Junta del Centro Tomlinson

Supervisor de Norteamérica

Wayne Murphy (Virginia)

Supervisores Nacionales

Hernán Toledo (Chile)

Damián Villanueva (Bolivia)

Comités, Síndicos, Corporación y Juntas de las Oficinas Internacionales de la Iglesia de Dios de la Profecía

Comité Administrativo (Vigente)

Randall E. Howard, *Presidente*; Presbíteros Generales (Sam Clements; Clayton Endecott; David L. Browder; Stephen T. Masilela; Clayton Martin; Benjamín Feliz; Gabriel E. Vidal); Paul Holt; David Bryan; E.C. McKinley; Don Brock; Aileen Reid; Brian Sutton

Comité de Doctrina Bíblica y Gobierno

Wallace Pratt, *Presidente*; Tedroy Powell; Elías Rodríguez; Tim McCaleb; James Kolawole; Carswell Leonard; Daniel Chatham

Comité de Finanzas y Mayordomía

Tim Coalter, *Presidente*; Jesse Yáñez; Franklin Ferguson; Jay Croyle; Angie Zamora; Wayne Hall; Londa Richardson; George McGlaughlin

Comité de Misiones Mundiales (anteriormente Alcance Mundial)

Paul Holt, *Presidente*; Presbítero General (Rotativo); Cathy Payne; Annette Taylor; Kathy Creasy; Ken Dyer; Wallace Pratt; Trevor Reid; DeWayne Hamby (reemplazó a Kirk Rising—después de la decisión de Asamblea); Paulette Wilbanks

Junta Consultora del Centro Tomlinson

David Bryan, *Presidente*; Wade Patterson; Don Knoblich; Wayne Pense; Morais Cassell; José García; Carswell Leonard; Steve Spears

Junta Corporativa de la Iglesia de Dios de la Profecía

Presbíteros Generales; Miembros del Comité Administrativo

Síndicos Generales

R. E. Howard; Sam Clements; David Bryan; Paul Holt

Grupo de Trabajo de la Asamblea

Paul Holt, *Presidente*; Wade Patterson, *Secretario*; John Payne; Mike Luthle; Todd Bagley; Eddie Hartman; Joshua Lynn; Shaun McKinley; **Asesor**: Gene Browning; **Asesor**: Supervisor Anfitrión de la sede de la Asamblea

Secretario

DeWayne Hamby

Sección 2

Informes Financieros

INFORME INDEPENDIENTE DE AUDITORÍA

Al Comité Administrativo de las
Oficinas Internacionales de la Iglesia de Dios de la Profecía
Cleveland, Tennesí

Hemos auditado las declaraciones combinadas aquí incluidas en referencia a la posición financiera de las Oficinas Internacionales de la Iglesia de Dios de la Profecía (cuentas domésticas e internacionales en operación, controladas por el Comité Administrativo) al 31 de mayo de 2012 y 2011, y las declaraciones combinadas relacionadas de actividades y flujo de capa para los años finalizados. Estas declaraciones financieras combinadas son la responsabilidad de la administración de la organización. Nuestra responsabilidad es expresar una opinión acerca de estas declaraciones financieras combinadas en base a nuestra auditoría.

Condujimos nuestras auditorías de acuerdo a las normas de auditoría normales aceptadas en los Estados Unidos. Dichas normas requieren se planifiquen y lleven a cabo auditorías con el propósito de obtener una garantía razonable acerca de la carencia de declaraciones falsas. La auditoría considera el control interno de los informes financieros como una base para el diseño de los procedimientos de auditoría apropiados, de acuerdo a las circunstancias, pero no con el propósito de expresar una opinión acerca de la efectividad del control interno de la organización con respecto a los informes financieros. Por consiguiente, no emitimos ninguna opinión de esa índole. Una auditoría incluye el examen, en base de prueba, de la evidencia que apoya las cantidades de las declaraciones financieras. La auditoría también incluye la evaluación de los principios de contaduría utilizados y los estimados importantes efectuados por la administración, así también como la evaluación de la presentación total de la declaración financiera combinada. Creemos que nuestras auditorías proveen una base razonable para nuestra opinión.

En nuestra opinión, las declaraciones financieras combinadas antes mencionadas presentan de forma imparcial, en todos los aspectos materiales, la posición financiera de la Iglesia de Dios de la Profecía, al 31 de mayo de 2012 y 2011, y los cambios en sus activos netos y flujo de caja para los años ya concluidos en conformidad con los principios de contaduría normales aceptados en los Estados Unidos.

**OFICINAS INTERNACIONALES
DE LA IGLESIA DE DIOS DE LA PROFECÍA
Declaraciones Combinadas del Estado Financiero**

	31 de mayo	
	2012	2011
ACTIVOS:		
Activos corrientes:		
Efectivo y equivalentes en efectivo	\$ 3,534,262	\$ 2,884,191
Certificados de depósito	-	479,812
Inversiones	4,372,352	4,538,915
Cuentas por cobrar–neto	160,257	160,476
Inventario–neto	680,016	660,488
Prepagados y otros activos	385,366	367,840
Documentos por cobrar–porción corriente	35,341	60,327
Activos restringidos para otros	60,820	50,750
	9,228,414	9,202,799
Activos restringidos para efectos de largo plazo	1,750,468	1,814,711
Propiedad y equipo–neto	1,686,353	1,766,697
Total de Activos	\$12,665,235	12,784,207
PASIVOS Y ACTIVOS NETOS:		
Pasivos corrientes:		
Cuentas por pagar	\$33,143	\$79,549
Gastos acumulados	128,681	94,413
Ingresos diferidos	35,099	28,126
Activos debidos a otros	60,820	50,750
	257,743	252,838
Pasivos de compensación diferida	1,750,468	1,814,711
Total de pasivos	2,008,211	2,067,549
Activos netos:		
Sin restricciones:		
No designados	7,609,030	7,099,284
Designados	110,752	327,389
Capital en propiedad y equipo	1,686,353	1,766,697
	9,406,135	9,193,370
Temporalmente restringido	1,250,889	1,523,288
Total de activos netos	10,657,024	10,716,658
Total de Pasivos y Activos Netos	\$ 12,665,235	\$ 12,784,207

**OFICINAS INTERNACIONALES DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA PROFECÍA**
Declaraciones Combinadas de Actividades
Para el año que terminara el 31 de mayo de 2012

	No restringido	Temporalmente Restringido	Total
Apoyo y Ganancias:			
Contribuciones de miembros e iglesias \$	7,804,622	\$ 2,326,893	\$ 10,131,555
Material donado		-	-
Conferencias y retiros	464,428	-	464,428
Ganancias de ventas	1,220,822	-	1,220,822
Ingreso por alquiler	147,529	-	147,529
Ganancias de publicaciones	61,984	-	61,984
Ganancias procedentes de inversiones	40,859	-	40,859
Otras ganancias	<u>312,075</u>	<u>-</u>	<u>312,075</u>
Total de Apoyo y Ganancias	10,052,359	2,326,893	12,379,252
Reclasificaciones:			
Activos netos liberados por restricciones de satisfacción de propósito	<u>2,599,292</u>	<u>(2,599,292)</u>	<u>-</u>
Gastos:			
Programas de servicios:			
Liderazgo de inspiración	1,691,724	-	1,691,724
Ministerio de Alcance Mundial	4,156,304	-	4,156,304
Desarrollo de Liderazgo y Discipulado	1,764,610	-	1,764,610
Centro Tomlinson	158,174	-	158,174
Comunicaciones	787,109	-	787,109
Ministerios de Finanzas y Publicaciones	973,766	-	973,766
Ministerio del Patrimonio Histórico y Campos del Bosque	399,815	-	399,815
Casa de Publicaciones Ala Blanca y Centro de Recursos	1,168,316	-	1,168,316
Asamblea Internacional	<u>223,125</u>	<u>-</u>	<u>223,125</u>
	<u>11,322,943</u>	<u>-</u>	<u>11,322,943</u>
Actividades de Apoyo:			
Administración y general	906,802	-	906,802
Recaudación de fondos	<u>161,490</u>	<u>-</u>	<u>161,490</u>
	<u>1,068,292</u>	<u>-</u>	<u>1,068,292</u>
Total de Gastos	<u>12,391,235</u>	<u>-</u>	<u>12,391,235</u>
Cambio en Activos Netos antes del Ajuste en Traducción	260,416	(272,399)	(11,983)
Ajuste en Traducción	<u>(47,651)</u>	<u>-</u>	<u>(47,651)</u>
Cambios en Activos Netos	212,765	(272,399)	(59,634)
Activos Netos, al comienzo del año:	<u>9,193,370</u>	<u>1,523,288</u>	<u>10,716,658</u>
Activos Netos, al final del año:	<u>\$ 9,406,135</u>	<u>\$ 1,250,889</u>	<u>\$ 10,657,024</u>